

## Peringatan Hari Ibu, PPK RW 007 Laksanakan Berbagai Kegiatan

Narsono Son - [REJASARI.XPRESS.CO.ID](http://REJASARI.XPRESS.CO.ID)

Dec 22, 2023 - 15:18



*Peringatan Hari Ibu, PPK RW 007 Laksanakan Berbagai Kegiatan*

REJASARI - PKK RW 007 Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Menggelar peringatan hari Ibu dengan berbagai kegiatan dan perlombaan yang dikemas dalam fun gathering, bertempat di lingkungan RW 007 pada hari Jum'at (22/12/2023).

Kegiatan bertajuk "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju", sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan peran seorang ibu atas semua kontribusinya sebagai perempuan dalam kemajuan Indonesia dalam berbagai aspek kehidupan.



Koordinator, juga Ketua PKK RW 007 Asma Asiyah, menuturkan kegiatan ini di laksanakan untuk lebih menyemangati peran ibu di dalam keluarga, maupun lingkungan sosial. Yang tentunya sama-sama kita peringati setiap tanggal 22 Desember merujuk pada hasil kongres perempuan Indonesia pertama tahun 1928 di Yogyakarta.

"Kretaifitas dalam mempererat tali silaturahmi dan wujud peduli atas kontribusi kader PKK dalam memajukan PKK selama ini," ungkapnya.

Selanjutnya Asma, menjelaskan, rangkaian peringatan hari ibu tahun ini, di mulai dari senam, ceremony peringatan hari ibu, di lanjutkan dengan lomba merias wajah dengan berbusana kebaya, lomba menggambar, dan juga mewarnai, yang diikuti oleh 28 ibu sebagai peserta kegiatan.

"Merupakan moment penting, penghargaan dan penghormatan terhadap seluruh perempuan atas semua peran, dedikasi, serta kontribusinya bagi masyarakat, bangsa dan negara serta agaman," jelas rincinya.

Penasehat PKK Siswati Gatot, menyampaikan mengapresiasi kegiatan ini, dan sangat berharap dengan kegiatan ini, perempuan Indonesia terus semakin mandiri dan semakin berkontribusi untuk PKK, keluarga dan lingkungannya.

"Mari dengan kebersamaan serta gotong-royong kita bisa menjadi perempuan yang berdaya, perempuan maju, sehat wal'afiat, demi Indonesia maju, tangguh dan berkualitas," harap Siswati Gatot.



Salah satu dewan juri lomba Vera, menyampaikan lomba ini baru pernah ada di RW 007, dengan kegiatan ini PKK RW 007 akan semakin semangat dan jaya, semakin mandiri dan semakin maju dalam segala hal kebaikan.

"Apresiasi yang luar biasa kepada para ibu-ibu yang mewakili perempuan-perempuan hebat yang ada di Rejasari yang terus semangat memberikan yang terbaik kepada anak dan keluarga serta lingkungan RW 007," Tuturnya.

"Dewan juri akan melakukan penilaian lomba make up berkebaya, berdasarkan keserasian warna, tata rias serta kostum kebaya, Sedangkan lomba menggambar dan mewarnai yang dinilai adalah kekompakan tim, keserasian gambar dengan tema, serta kerapihan," Pungkasnya.

Untuk renungan bersama, hari ini khusus mengapresiasi seorang ibu sosok perempuan, tanpa ibu kita bukan apa-apa dan juga bukan siapa-siapa, kasih Ibu sepanjang masa.

(/N.Son/Djarmanto-YF2DOI)